
Auto abholen
Beitrag von „andreas“ vom 27. Oktober 2004 um 21:38

Zitat von deuragnerag

Hallo, wer von Euch hat seinen Wagen in der Autostadt von Wolfsburg abgeholt und wie
sind Eure Erfahrungen ? Wieviel % der Kunden befreien ihren Touareg aus den
"Gläsernen Türmen" des Autokonzerns, was glaubt Ihr......?

Genau das war der Frust, in den Turm kommst Du nicht! 

Das hatte ich aber erwartet. 

Gruß
andreas
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